

Danke

Statt Karten!

Für die herzliche Teilnahme beim Abschiednehmen von meinem lieben Mann, unserem Vater, Opa und Schwager

Herbert Heyd * 28.1.1932 † 30.4.2016

gilt unser aufrichtiger Dank allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für ihr gezeigtes Mitgefühl in Wort, Schrift, durch Blumen und Geldzuwendungen sowie der Südwestdeutschen Salzwerke AG, dem Bergmannsverein und der Bergmannskapelle für die letzten Ehrungen sowie Fr. Pfarrerin Krönig für die würdige Gestaltung der Trauerfeier.

Im Namen der Familie und aller Angehörigen:

Gertraud Heyd